
網走地域救急医療対策協議会 

救急・医療業務研究会を開催しました！ 

研究テーマ発表に内田会長をはじめ医師・看護師・医療機関スタッフ、網走・斜里地区の救急隊員が

真剣に聴講し、医師等からの積極的な質疑等により実りのある研究会となりました。 

内田会長も積極的に質問等をしておられます 各医療機関関係者も真剣に聴講しています。 

日本救急看護学会学術集会に参加された 

網走厚生病院の看護師から研究発表！！ 

第２５回全国救急隊員シンポジウムに参加した網走

地区消防組合の救命士から研究発表 

救命士の手技向上に対する熱い発表でした！！ 

写真が暗くてすみません 

網走地区の救命士から事例発表がありました！ 

血糖測定によるブドウ糖投与について医師から

の質問がありました。 

救急隊員も真剣に聞き入っています！ 

写真が暗くてすみません 


